



4

21/06/2022

LEGISLATIVO



reforma politico-electoral propuesta por el Presidente de la República.

Afirmó que la democracia electoral necesita reglas "parejas" para todos los contendientes.

"La democracia es libertad para decidir qué camino seguir, a quién seguir o cambiar de rumbo. La democracia electoral necesita reglas claras y parejas para todos, y en julio nos declaramos listos para iniciar la consulta nacional sobre la reforma electoral", dijo a través de su cuenta de Twitter.

En días anteriores, Ignacio Mier perfiló que el ejercicio de discusión formal en el ámbito parlamentario arrancará la semana entrante, por lo que reiteró su llamado a "serenar" ánimos para ir al debate a fondo del tema electoral.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Morena en la Cámara de outados anunció que se lizará un ejercicio de ticipación ciudadana sobre la puesta de reforma en materia político-electoral impulsada por el Presidente

En julio iniciará la difusión para que especialistas y la población en general participen en el análisis de la iniciativa presidencial

Gutiérrez Luna, hizo un llamado a la oposición a serenarse luego de que los legisladores del PAN, PRI y PRD anunciaron que rechazarán la iniciativa, "pues no es válido un no adelantado".

Afirmó que las distintas propuestas de reforma electoral deben discutirse abiertamente. a través del diálogo y sin poner en la mesa el "no".